



MEDALLA CONMEMORATIVA CENTENARIO DEL CUERPO DE BOMBEROS DE SANTIAGO 1963



Medalla Conmemorativa del Primer Centenario del
Cuerpo de Bomberos de Santiago (1963), fundado el
20 de diciembre de 1863.

Por el anverso de esta medalla se distingue el grabado del incendio de la Iglesia de la Compañía de Jesús, hecho trágico que ocurrió el 8 de diciembre de 1863, donde se vio la necesidad de la conformación de un Cuerpo de Bomberos para combatir los incendios en la capital. En el reverso, podemos observar el escudo del Cuerpo de Bomberos de Santiago 1863 con laureles que envuelven el año da la fundación y el lema “Constancia y Diciplina”.